



Weltgedenktag für unsere verstorbenen Kinder

SONNTAG, 10. DEZEMBER 2023
14–16 UHR, FRIEDHOFSKIRCHE
ST. JOHANNIS PEGAU

Am zweiten Sonntag im Dezember eines jeden Jahres gedenken Trauernde weltweit mit einer Kerze im Fenster verstorbener Kinder.

Ein jedes Licht, welches 19 Uhr angezündet wird, steht für ein verstorbenes Kind. Durch alle Zeitzone der Erde wandert so eine Welle des Lichts um die Welt.

Ein ungeborenes, junges oder älteres Kind zu verlieren, ist eines der einschneidendsten Ereignisse im Leben jeder Familie. Und es berührt auch alle Wegbegleitenden.

Liebe Eltern, Geschwister, Familienangehörige und alle Wegbegleitende,

die Familienberatungsstelle und die Schwangerschaftsberatung der Diakonie Leipziger Land sowie die Ev.-Luth. Kirchgemeinde laden Sie herzlich auf den Pegauer Friedhof zum eigenen stillen Gedenken ein.

Neben der Friedhofskapelle befindet sich eine Holzskulptur, die zwei Hände mit einem geborgenen Kind zeigt. Hier dürfen Ihre eigenen Gefühle und Gedanken einen individuellen und vertraulichen Platz finden. Kerzen können angezündet und Verbindungssteine mitgenommen werden. Sie können in Stille verweilen, sich in Ruhe erinnern, sich Raum und Zeit geben.

Der Friedhof ist an diesem Tag für Sie bis zum Einbruch der Dunkelheit geöffnet.

Auch wir werden mit einem Licht im Fenster unserer Beratungsräume mit Ihnen gemeinsam die Erinnerung an alle verstorbenen Kinder wachhalten, Zuversicht vermitteln und für Sie da sein.

Diakonie 
Leipziger Land

Familienberatungsstelle und
Schwangerschafts(konflikt)beratung

 Evangelisch-Lutherische
Landeskirche Sachsens

Ev.-Luth. Kirchgemeinde
Pegau